

2年学年だより

令和6年度 第10号 野々市市立布水中学校
令和6年11月6日(水)発行

～クラス全員で力を合わせた合唱コンクール～

2学期の大きな学校行事の1つである合唱コンクールが10月30日に実施されました。これまでクラス練習など、長い期間練習してきた成果を各クラスが発揮してくれました。1つの行事を通しての成長は大きなものがあり、今後の学校生活に活かして欲しいと思います。結果および生徒の感想を下記に掲載します。

合唱コンクール結果

金賞：2年5組（旅立ちの時～Asian dream song～）

銀賞：2年6組（明日へ）

銅賞：2年4組（心の瞳）

指揮者賞：2年7組 小納谷さん



裏面あり



【生徒の振り返り】

- ・本番では練習通り楽しい雰囲気で歌えたので良かったです。合唱コンクールを通して、明るい気持ちになれて後期もこのメンバーで頑張っていきたいと思えました。（1組 杉本さん）
- ・個性が一人一人あるのが魅力な2組が、気持ちを合わせる瞬間が1番好きだったし、仲間というものを身近に感じることもできたこの合唱コンクールは素敵なものだと思います。（2組 佐久間さん）
- ・目標を掲げ、日々の練習を重ねていくことで曲の盛り上がりや曲調を表現することができました。合唱コンクールでの経験を生かして残り約5か月を精一杯頑張りたいです。（3組 齊藤さん）
- ・クラスでどのように歌ったらよいかを話し合ったのを機に、クラスがまとまり、練習を重ね、今回銅賞をとることができて本当に良かったです。（4組 前川さん）
- ・伴奏者としても聞いていて迫力のある力強い歌声が響いていたと思います。金賞を取れたのは各パートリーダーや指揮者、責任者などクラスのみんなが努力した成果だと思いました。（5組 山下さん）
- ・心を1つにして歌えたことはすごく嬉しかったです。これから学校生活で、一人一人が協力すること、時間を守ること、相手を思いやる気持ちを忘れないで生活していきたいです。（6組 西村さん）
- ・金賞受賞はできませんでしたが、みんなで練習した時間は無駄ではなかったと思います。本番では唯一無二な歌声を響かせることができたと思いました。この経験は来年の最後の合唱コンクールでも生かせることだと思いました。（7組 久島さん）